
 
 

  

 

 
 

Jahresbericht 2023 
 

 
Ein sportlich durchzogenes Jahr ist zu Ende gegangen. Ein Aufstieg und ein 

Kantonalmeisterschaft sind die positiven Meldungen. Zwei verpasste Aufstiege die 
negativen. Sehr erfreulich war, dass die ganze Saison ohne Einschränkungen 
durchgespielt werden konnte. In der Kategorie U13 durften wir das Finalturnier im 

Kriegacker ausrichten. Die Halle war bis auf den letzten Platz gefüllt und für das 
Beizli musste immer wieder nachgekauft werden. 

 
Finanziell ist unsere Abteilung leider sehr angeschlagen. Ich hatte eigentlich 
erwartet, dass sich die Situation wieder entspannt mit den Anlässen Jazz und 

Eierleset. Dies war leider nicht der Fall.  Wir müssen uns Gedanken machen über 
zusätzliche Einnahmenquellen wie Sponsoring oder eine Erhöhung des 

Mitgliederbeitrages. 
 
Auch sonst gab es immer wieder viel zu tun und zu berücksichtigen. 

Es gibt einen neuen Trainingsplan, welcher viel diskutiert wurde. Hier gibt es viel 
Konfliktpotenzial mit den Trainingszeiten der eigenen Teams und den Teams in 

welchen man Trainings gibt. Bei den Schiedsrichtereinsätzen gab es eine 
Punktlandung. Wir haben 70 Einsätze benötigt und haben diese exakt erreicht. 
Für nächste Saison benötigen wir unbedingt neue Schiris. Eine Person hat sich 

bereits gemeldet und bei zwei weiteren Personen besteht zumindest Interesse. 
 

Sportliche Grüsse 
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